

Redacción y
Administración:

Hermanos Zerolo, 7.
Apartado, 32
Teléfono, 256

DIRECTOR:
GUILLERMO TOPHAM



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL.

Excelentes resultados agrícolas con el empleo de una semilla híbrida de trigo

WASHINGTON.—El secretario de Agricultura, Erza Taft Benson, ha confirmado que en un campo experimental de Oregón se ha obtenido un rendimiento de más de 2,7 toneladas de trigo por acre (40,47 áreas), utilizando una especie híbrida.

Benson manifestó en una conferencia de Prensa que creía que tal rendimiento no se ha obtenido nunca en ninguna parte del mundo. Es superior al triple del rendimiento medio previsto para los Estados Unidos este año y casi cinco veces mayor que el rendimiento medio de la última década.

Añadió que es todavía demasiado pronto para determinar si la nueva semilla híbrida, de una variedad enana, puede producir rendimientos similares en otras partes de los Estados Unidos o en otras regiones del mundo.

Algunos datos sobre el caso del doctor italiano Galeazzi Lisi

El «Ya» de Madrid, publica la siguiente nota de Redacción:

«La polvareda levantada en torno al artículo del doctor Galeazzi Lisi publicado en el «El Tampo» sobre los últimos momentos de Su Santidad, aconseja que digamos alguna palabra. También se habla de la distribución por el mundo de fotografías. Hemos leído ese artículo, del cual el periódico dice que ha suprimido algunos pasajes referentes a cosas que siempre se han mantenido reservadas. De lo publicado, un corresponsal, Mercedes Díaz Jiménez, ha teleografiado:

«La falta, según se dice, consiste en la venta por seis millones de liras de una serie de fotografías obtenidas durante la agonía del Pontífice, así como de una serie de detalles anecdóticos y el diario de los últimos cuatro días del Pontífice»
(Pasa a cuarta página)

La edad no influye en la elección de los Papas

Hubo un Pontífice de 12 años y otro de 106

CIUDAD DEL VATICANO.—

La edad de los Pontífices que hasta ahora se han sentado en la Silla de San Pedro ha variado desde los doce hasta los ciento seis años, si bien desde hace más de doscientos años ningún Papa superaba los setenta años al ser elegido Vicario de Cristo. De mantenerse un criterio restrictivo mediante un límite superior de edad, tendrían que ser rechazados 34 de los actuales 55 miembros que integran el Sacro Colegio Cardenalicio, y muy pocos entrarían en la candidatura si se siguiera la preferencia de la pasada centuria hacia los más jóvenes. Desde el año de 1846 ningún Papa, en el momento de su elección, ha tenido menos de cincuenta y cuatro años, ni era mayor de los sesenta y ocho.

Así vemos que Pío IX, nombrado en ese año de 1846, y que tuvo el Papado más largo de la Historia, con sus treinta y dos años de reinado, tenía cincuenta y cuatro años cuando ascendió al Trono del Príncipe de los Apóstoles. Sus sucesores, como se sabe, fueron León XIII, con sesenta y nueve años al ser elegido; San Pío X, que contaba sesenta y ocho; Benedicto XV no pasaba de los se-

venta; Pío XI tenía sesenta y cinco, y Pío XII, sesenta y tres. El Papa más joven de la Historia fue Benedicto IX, nacido Teofilatto, conde de Tuscolo, que fue elegido en 1032, a la edad de doce años, a causa de la gran influencia de su familia. El segundo Sumo Pontífice en edad fue Juan XII, también de la familia Tuscolo, que contaba dieciocho años cuando fue elegido el 955. Murió repentinamente nueve años más tarde. La mayor edad en el Papado fue establecida por San Agatón, natural de Sicilia, que en el año 678 fue elegido a los ciento seis años, y murió tres años más tarde.

En tiempos más recientes, y como fórmula de «compromiso», hubo Papas que debieron su elección a su avanzada edad y experiencia. El septuagenario Urbano VII, elegido el 15 de septiembre de 1590, falleció doce días más tarde. En cambio, Inocencio X, elegido a los setenta años, en 1644, reinó diez años, y Clemente XII, nombrado el 1730, también a los setenta años, empuñó el timón de la Iglesia durante nueve años.

La edad de los actuales cardenales va desde los cincuenta y dos años del cardenal Giuseppe Siri, de Génova, a los noventa y tres de monseñor José María Caro Rodríguez. de
(Concluye en página cuarta)

Científicos holandeses buscarán oro, petróleo y uranio en Nueva Guinea

SIDNEY.— Setenta hombres de ciencia holandeses iniciarán investigaciones en busca de oro, petróleo y uranio en Nueva Guinea en 1959, ha sido revelado.

El grupo iniciará las operaciones en las regiones montañosas aún inexploradas en el centro de Nueva Guinea, cerca del territorio australiano.

Encabezará el grupo el director del Museo Zoológico de Leyden (Holanda), doctor Brongersma.

CURSILLO DE ORIENTACION PARA LOS ALCALDES DE ORENSE

ORENSE.— Ha comenzado en el Colegio Menor Calvo Sotelo un cursillo de orientación para alcaldes y jefes locales del Movimiento, organizado por la Jefatura Provincial. Asisten la casi totalidad de los 93 alcaldes y jefes locales de la provincia. Se exponen en el cursillo, por autoridades y técnicos, cuestiones de interés municipal. El Gobernador civil y el presidente de la Diputación han tenido ya varias intervenciones.

La escasez de patatas Nota del Gobierno Civil de la Provincia

Exportada en los meses de abril y mayo una buena parte de la patata que en principio se hallaba destinada al consumo de esta provincia, se convocó por este Gobierno Civil a los señores exportadores afectados por la misma, a una reunión en los últimos días del mes de junio, en la que, contemplada la situación de hecho creada con tal exportación, se apreció la necesidad de aumentar el cupo de importación y adelantar la fecha de la recepción de dicho artículo a los primeros días del 7 de septiembre del año en curso.

Consecuente con tal convenio, este Gobierno Civil gestionó de la Dirección General de Comercio la ampliación de las previsiones en tal materia calculadas, al efecto de cubrir la necesidad de consumo apreciada en la reunión y reconocida por los señores exportadores que a la misma concurren.

La Delegación Regional de Comercio, en atención a las gestiones anteriormente referidas, y previa la oportuna convocatoria del correspondiente concurso, adjudicó a la firma «Hijos de Diego Betancort, S. A.», la licencia para importar en esta provincia dos mil toneladas de patatas en el mes de septiembre y otra cantidad igual en el mes de octubre, en total cuatro mil toneladas, suma en la que se estimó las necesidades del consumo en los meses expresados.

La firma comercial referida, en lugar de cumplir con toda exactitud el compromiso adquirido, hasta la fecha solamente ha importado mil 328 toneladas, provocando con tal conducta un desabastecimiento total de patatas en la provincia.

Por ello, y como tal conducta se estima eminentemente sancionable, este Gobierno Civil se ve en la necesidad de imponer a la firma «Hijos de Diego Betancort, S. A.», la multa de DIEZ MIL pesetas, sin perjuicio de las responsabilidades que por otro orden pudieran derivarse.

Las Palmas de Gran Canaria, 5 de noviembre de 1958

El mercado inglés y los plátanos de Fernando Póo

LONDRES.— Los arribos de plátanos de Fernando Póo a Inglaterra durante el mes de junio último, sumaron 42 178 racimos. El total correspondiente a los 7
(Pasa a cuarta página)



En España funcionan cuatro Colegios para instruir y educar a 800 muchachos ciegos

Doscientas mil pesetas han correspondido a Lanzarote por premios del popular Cupón

Declaraciones del Delegado Insular de la O. N. C. E., señor Ballesteros

La reanudación de la venta del cupón de los ciegos en Arrecife despertó desde los primeros momentos extraordinaria simpatía y, por supuesto, ha constituido el más rotundo de los éxitos.

Para inquirir detalles sobre la organización y funcionamiento de esta asociación benéfica estatal española que tantas y tan grandes ventajas y mejoras viene prodigando a la masa invidente de nuestra patria, nos hemos acercado al Delegado en Lanzarote de la Organización Nacional de Ciegos Española (O.N.C.E.), don Eduardo Ballesteros, quien con toda amabilidad y cortesía nos atiende en nuestra misión periodística.

—¿Qué es y qué significa esta Organización?

—La O.N.C.E., como su nombre indica, es la asociación de todos los invidentes nacionales en pro de la reivindicación social de los ciegos de España.

—¿Fin de la misma?

—Nuestra obra proporciona a los invidentes españoles un medio digno y decoroso de ganarse la vida con su propio trabajo. Me refiero a la venta del cupón, que aunque este es el fin principal no es el único, ya que existen fábricas de caramelos, chocolates, cepillos, productos químicos y otras industrias «ad hoc», donde trabajan gran número de chicos y chicas ciegos.

—¿Cómo se distribuyen las cantidades recaudadas por venta de cupones?

—Los vendedores perciben sus correspondientes comisiones y el importe de los premios se sufraga también con parte del producto de la misma. Pero, además, con los ingresos que se recaudan por estas ventas, se sostienen en España 4 Colegios, donde se instruyen y educan 700 u 800 alumnos ciegos, cursándose en ellos tanto los estudios primarios, como

los correspondientes al Bachillerato, Magisterio, Peritaje Mercantil, etc.

—¿Tiene esta enseñanza carácter gratuito?

—Totalmente gratuito. Es más, a los alumnos se les facilita también gratuitamente los alimentos, indumentaria, etc. que necesitan para vivir en estos Colegios. A los escolares de Canarias, algunos de los cuales estudian en estos Centros docentes, se les sufraga los gastos de viajes.

—¿Qué otros beneficios reporta esta Asociación?

—Con otra parte del producto de las ventas mantiene nuestra Obra el Hogar del Niño Ciego, cuya misión es cuidar y preparar a los pequeñines invidentes en la edad pre-escolar. Dispone asimismo de Asilo para ancianos ciegos. Del necesario número de camas, en diversos sanatorios antituberculosos, para atender a los afectados por esta enfermedad. También, con el producto de la venta de cupones, se sufragan los gastos del personal directivo y burocrático, imprescindible para el buen funcionamiento de sus dependencias.

—¿Y en cuanto a la previsión social?

—Se sostiene un extraordinario régimen de previsión social, atendiéndose, con pensiones de jubilación, a los ciegos retirados por ancianidad. Y lo que es más importante y maravilloso, la asistencia médico farmacéutica, mediante la cual se atiende a la totalidad de los ciegos enfermos con toda clase de mé-

dicos y medicinas, sufragando la Organización los cuantiosos gastos que ello supone.

—¿Proyectos para el futuro?

—En fecha próxima, los beneficios de esta asistencia social médico-farmacéutica se extenderá a las familias de los ciegos afiliados. Existen otros varios proyectos de profundo alcance social de los que todavía sería prematuro hablar.

—¿Cuántos cupones se venden diariamente en Arrecife?

—Cinco mil, aproximadamente.

—¿Qué cantidad de dinero ha correspondido a Lanzarote desde que se comenzó la venta del cupón?

—Unas trescientas cincuenta mil pesetas.

—¿Cuántos ciegos trabajan en la Delegación de Lanzarote?

—Diez.

—¿De donde son naturales?

—Seis de esta isla, uno de Fuerteventura y tres peninsulares.

El señor Ballesteros nos habla por último de los proyectos que abriga la Organización de establecer oficinas propias en Arrecife, probablemente en la calle Canalejas, así como de las facilidades que en todo momento ha recibido del perito industrial señor Retana, quien les ha cedido un local provisoriamente.

Esta es, a grandes rasgos la magnífica obra que en España viene realizando la O.N.C.E. solucionando así, de una forma digna y decorosa, el problema social de los invidentes españoles.

GUILLERMO TOPHAM

Dos mil cuatrocientas cajas de batatas de Lanzarote exportadas a Londres

Este boniato es consumido en Inglaterra por la población de color

Por dos empresas comerciales de Tenerife se exportaron el pasado año a los mercados ingleses, en plan de prueba, varias toneladas de batatas de Lanzarote. En vista de la aceptación que este producto, de excelente calidad, ha tenido en Londres, la importación se ha incrementado en la presente campaña con el envío al citado puerto de 2 400 cajas, de 22 kilos netos cada una, a cargo de las referidas firmas de Tenerife. Los boniatos van envasados en turba, y forrados con papel, para garantizarse así su buena recepción en Inglaterra, en donde son consumidos por la población de color.

PERFIL ISLEÑO

Filetes de vieja

No sabemos si, como tantas otras cosas, existe con plenitud de hecho nuestra cocina, la cocina canaria regional. De no existir en forma exuberante, lo que resulta evidente es la existencia de ciertos platos aislados con cierto aire de peculiar canarismo. El caldo de pescado, el sancocho, las viejas con papas—y puede que algún otro plato más—no nos dejará mentir.

Si a esto se une el frangollo, el imprescindible gofio y las diferentes versiones del isleñísimo mojo, tendremos el esquema de un menú, si no precisamente sibarítico, si de matiz regional evidente.

Lanzarote ha lanzado últimamente un nuevo plato que obtiene el apasionado asenso de cuantos lo gustan: el exquisito filete de vieja. El filete de vieja conejero puede que dé más de un disgusto a la tradicional y no menos exquisita vieja con papas del Puerto de la Cruz. Para mayor calidad y competencia, tiene, como la tiñerfeña vieja los vinos ligeros y desluzantes de La Matanza o Tucoronte, los caldos más enérgicos de las tierras de Haría y sus gemelos.

Pero todo esto nos está vedado en Las Palmas. Hemos podido comprobar varias veces que la cocina canaria, a través de los locales de pública degustación posible, es algo que está más allá de las posibilidades del medio.

Son los extranjeros quienes más echan de menos esta circunstancia culinaria. Son muchos los visitantes de la isla que se marchan con la pena de no haber probado un solo plato de la más o menos exigente «cocina canaria». Y nosotros, al registrar aquí el hecho, nos hacemos esta pregunta: ¿habrá algún industrial con la precisa inteligencia y visión salvadoras de esta falta?

(De «Diario de Las Palmas»)

Buen precio

véndese casa reciente construcción, llave en mano, con servicio completo y agua corriente, en calle Argentina. Para informes en esta Redacción, o llamando al teléfono, 189

«CLIPPER»

El refresco que gusta más
A. González—Teléfono, 155

COLABORADORES DE «ANTENA»

EL PAYASITO

Por PINITO DEL ORO

Cuando un corazón se llena de dolor o alegría, es muy difícil describir la evolución, los cambios bruscos y la resignación del sentimiento que producen tales opuestos latidos, con palabras que no estén gastadas con exceso, en la relación de innumerables novelas o en las historias de enamorados.

No quiero ser extensa al relatar lo que sentí, sino lo que, en cierta ocasión, me ocurrió.

He trabajado infinidad de veces para Hospitales y, más o menos, estoy acostumbrada a sonreír a un grupo de enfermos sentados o acostados en camas blancas, con las piernas colgadas, en posición vertical, o los brazos amarrados a tabias rectas, o viéndome a través de un espejo colocado horizontalmente sobre su cabeza. Todo ello me inunda de tristeza y, una vez más, doy gracias a Dios, por haberme dejado disfrutar completamente de mis miembros y de mis sentidos.

Hace poco, trabajando para los Shrine, en San Antonio (Texas), teníamos, como todas las tardes, un grupo de enfermitos en los asientos de enfrente, que los Shrine reservan especialmente para ellos en la «matinée».

Era Hollivú y todos los niños llevaban alguna parte de disfraz como es por costumbre en tales fiestas (Una especie de Carnaval).

Antes de salir me fijé en ellos, llamando principalmente mi atención a un niño recostado en una cama que contemplaba tristemente todo lo que ocurría a mi alrededor. Vestía una cinta con volantes blancos, atada al cuello y un sombrero de clown sobre su cabeza que recostaba en las almohadas; no

parecían importarle mucho los esfuerzos que hacía la monjita para que se fijara en el espectáculo.

Cuando salí, mi sonrisa fue dedicada especialmente para él, pero parecía no darse cuenta, quizá por la posición alta de su cabeza, pero ya en el trapecio podía verme perfectamente, puesto que yo quedaba más alta, al nivel de su mirada.

Desde arriba me fijé en sus ojos grandes, oscuros, que brillaban al vernie.

Miles de pensamientos cruzaron por mi y, cuando saludaba, lo miraba a él solo, al payasito triste, deseando poder ofrecerle algo más que mis sonrisas.

Tanta pena me inundó aquella carita seria que, cuando bajé, no pude menos que acercarme a él y besarle la mejilla. Su brazo izquierdo se movió dificultosamente. Quería subirlo hasta mi cuzilo.

—How do you like the show? (¿Como te gusta la función?) —le pregunté.

La monja que había detrás del asiento me hizo una seña, llevándose la mano a la boca. Comprendí. El payasito tenía parálisis todo el cuerpo, salvo los ojos, y a medias aquel brazo izquierdo.

Me alejé, transida de dolor.

Después, en el pasillo que da entrada a los artistas, les conté el caso a los dos mejores payasos del Circo, con los que yo hablaba a menudo, ambos muy famosos. Les señalé el niño. Desde entonces, en cada una de sus actuaciones, se paraban ante el parálisis trabajando sólo para él. Y yo creo que, por primera vez en su vida, el payasito triste, sonrió de felicidad.

Cincuentenario de la Previsión Social

Por Aureliano Montero Gabarrón

Ayer era una aspiración. Hoy es ya un cuerpo que está formándose a través de realizaciones que lo vitalizan. Tal es la Previsión Social. Que nace en un ambiente influido por factores negativos, y que, no obstante, pese a cuantos obstáculos opónensele desde el primer momento, crece, crece, y su desarrollo es una aleluya de promesas y esperanzas de una humanidad mejor.

Porque la Previsión Social ha tiempo que dejó de ser un mero programa, una doctrina de tantas. Sus conquistas tienen la virtud de acercar más a los hombres, de regular humanamente la convivencia entre los individuos.

Mas no cantemos victoria. Tal sería como pretender que todo está hecho, que nada queda por hacer; que la obra no admite mejoras. Pero no. Muy al contrario. Mucho es lo que queda por hacer y no pocas son, pues, las realizaciones todavía pendientes.

Lo que sí podemos poner muy en alto es que el cimiento está echado. Un cimiento fuertemente arraigado en la vida de la Sociedad. Fecundo. Fructífero. Y cuyos frutos más preciosos están encarrados en esas Mutualidades Laborales que tan expresivamente nos hablan de la hermandad verdadera que debe unir a todos los hombres.

En su corta edad, las Mutualidades Laborales han llenado un gran vacío; ese gran vacío que con la indiferencia, cuando no con el egoísmo, trátase a las clases más necesitadas de ayuda. El Mutualismo Laboral alzó la bandera evangélica de amor entre los hombres. Acude en socorro del enfermo, del accidentado en el trabajo, de los sin trabajo temporales por fuerza mayor. Mas, no conforme con levantar sanatorios, clínicas y residencias, el Mutualismo Laboral también quiere que los hijos de los trabajadores cuenten con derechos a optar por unos estudios o especialización técnica. De aquí, esas magníficas Universidades Laborales, ya en marcha, de las que veremos salir ejércitos de trabajadores especializados dispuestos a que el engrandecimiento de la Patria sea un constante avanzar hacia un futuro mejor.

Hoy, en el cincuenta aniversario de la Previsión Social en España, los españoles podemos sonreír ante el futuro. Que no es un futuro de promesas románticas. Este futuro nos lo ofrece nada más ni nada menos que esas grandes realizaciones ya conseguidas, todavía no completas ni perfectas, pero que son el mensaje luminoso de un mañana mejor.

Madrid, octubre de 1958

Escuela de Conductores
PROXIMOS EXAMENES

Queda abierta la Matrícula. - PLAZAS LIMITADAS
Informes, Miguel Retana (perito industrial). León y Castillo, 14

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos
SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

¡Nueva remesa de
super-lavadoras

«BRU»!

¡Aproveche y compre la suya!

Cigarrillos «CUMBRE»

Ofrece un «stock» de insuperables tipos:
LUJO, EXTRALUJO - EXTRACORTO - EXTRALARGO,
lujo habano, ESPECIAL, especial habano,
BLANCO Y AMARILLO virginio

TODOS LO FUMAN, PORQUE ES EL MEJOR

SOLAR CALLE GUARDILAMA

cerca de calle Pérez Galdós, 260 metros cuadrados. Se vende. Informes, Pedro Duque o esta Redacción

CARNET SOCIAL

VIAJEROS.—Regresó a Santa Cruz, en unión de su familia, el depositario del Ayuntamiento de aquella capital don Domingo Armas de Páiz.

—Llegó de Venezuela don Tomás Hernández.

—A Tenerife hizo viaje la señorita Felipa Martínez.

—De aquella isla regresó, acompañado de su esposa, el secretario accidental del Ayuntamiento de Arrecife, don Domingo Ortega González.

—Hizo viaje a Madrid la profesora del Instituto de Enseñanza Media, doña Agustina Ayala.

—Llegó de la Península el doctor don Manuel Rodríguez Bethencourt.

—En la motonave «Ciudad de Mahón» hicieron viaje a Las Palmas, don Mariano y don Jesús López Socas, don Mateo Estévez, don Manuel Betancort, don Antonio Alamo, don Juan Gil, don Marcial Espino Cabrera, doña Inés Cañada, doña Ofelia Mesa, don Pedro Ferrer y don Julián Luzardo.

—En el mismo barco marcharon a La Palma la señorita Dolores Argany Fajardo, don

Alvaro Argany, doña Milagro Nuño y don Miguel Hernández.

NATALICIOS.—En Venezuela ha dado a luz una niña, la señora esposa de don José Fajardo Rodríguez, de soltera María de los Angeles Luis Suárez.

—También ha dado a luz una niña, en esta capital, la señora esposa del Aparejador don Manuel de Quintana Sáenz, de soltera Eloísa Morales Martínón.

—Asimismo ha dado a luz, dos niños varones, doña Rita Lorenzo Medina, esposa de don Francisco Cáceres Rodríguez.

Ha dado a luz una niña, primero de sus hijos, la señora esposa de don Francisco Pérez Alayón.

DEFUNCIONES.—Recientemente han fallecido en esta ciudad los niños Juana Cabrera Benasco y Dulcenombre Guadalupe y el industrial panadero de Arrecife don Francisco Javier Martín Pérez, a cuyas respectivas familias hacemos llegar nuestro sentido pésame.

NUEVO MEDICO.—En la Facultad de Medicina de la Universidad Central ha terminado los estudios de la carrera, don Rafael Betancort de León.

Algunos datos...

(Viene de primera página)

Santiago de Chile.

A pesar de las vicisitudes por las que hubo de pasar el Papa-do a lo largo de la Historia; a pesar también de que contra él se confabularon fuerzas poderosas de todo orden, la Iglesia-esposa de Cristo—superó todas las dificultades puestas en su camino, y la barca de San Pedro jamás conoció el naufragio.

La edad no...

(Viene de primera página)

siguiendo su estado minuto a minuto, sin celar determinados actos biológicos propios de la agonía.

«Los diarios «El Tempo» y «Stampa» compraron a Galeazzi su «Diario» por dos millones de liras. «Tempo» publicó el relato reducido. «Stampa» suspendió la publicación por considerarla inadmisibile. El hecho alcanza mayor gravedad porque Galeazzi vendió también su «Diario» a periódicos ingleses, franceses y americanos, juntamente con fotografías que jamás debieron publicarse».

Y a todo ello se agregan los altísimos precios a que ese artículo ha sido vendido a periódicos de diferentes países, según dice «El Tempo».

Ese artículo fue ofrecido a «Ya». El periodista italiano a quien, según se nos dijo, el autor había encomendado su venta, pidió a «Ya» por él una cantidad equivalente a unas 50 mil pesetas. «Ya» no lo aceptó.

Un semanario de Hamburgo, «Der Stern», ha dicho que ha recibido por conducto normal, además del diario de Lisi, fotografías del embalsamamiento y que decidió no publicar nada.

La venta de los detalles conocidos por el médico por razón de su cargo, además de las fotografías, y divulgados por cuenta y beneficio propios, parece, pues, lo reprochable desde el punto de vista ético.

El mercado inglés...

(Viene de primera página)

primeros meses del año es de 285 567 racimos, contra 301.753 en el mismo período del año anterior.

Desde que fueron reanudados los cultivos en las posesiones españolas de Africa, hace cinco o seis años, la cosecha de plátanos ha alcanzado las 20.000 toneladas y se espera que pronto llegue a las 40.000. La mayor parte de las plantaciones son de la variedad «Gros Michel», que tiene gran aceptación en el mercado europeo.

Quiniela ganadora

1-1 1 x-2 x x 1—x 1 2-1 1 1

CARTELERA

CINES

«ATLANTIDA»

PANTALLA PANORAMICA
Martes, 7-30 y 10-30

Tres bellezas mejicanas le acompañarán en el más delicioso viaje por la América latina

LLAMAS CONTRA EL VIENTO

EASTMANCOLOR

por Yolanda Varela y Annabelle Gutiérrez. Ante sus ojos desfilarán las más bellas ciudades de Hispanoamérica en un colorido arrebatador

(Autorizada mayores)

Miércoles, 7,30 y 10,30

Estreno sensacional. Extraordinaria producción italiana, que ha sido acogida con los más calurosos elogios y el mayor éxito en toda Europa y América, uno de los más interesantes dramas

TU MUJER

por Patricia Neal y Massimo Girotti

(Autorizada Mayores)

Jueves, 7,30 y 10,30

Una honda lección para tres hombres que se creyeron fracasados

TODOS SOMOS NECESARIOS

por Alberto Closas y Folco Lulli. Al salir de la cárcel empezó para aquellos hombres el rencor hacia la sociedad que les había condenado

(Autorizada mayores)

Viernes, a las 7-30 y 10,30

Reposición de la escalofriante producción de aventuras

SIMBA

EASTMANCOLOR

por Virginia Mc Kenna y Dirk Bogarde. ¡Odio, violencia y muerte en el Continente Negro!

(Todos los públicos)

Sábado a las 10.30

Un gigante en tierras de gigantes

LIBERTAD O MUERTE

Por Joel Mc Crea. El hombre más duro desde Río Grande hasta Río Rojo. El general Sam Houston libertador de Texas. ¡Su tesón y valor le llevaron a la victoria!

(Todos los públicos)

NOTA IMPORTANTE—A partir de hoy martes las funciones de la noche empezarán a las 10'30

PROXIMA SEMANA: «LAS NOCHES DE CABIRIA»

PERSIANAS

Gradulux

Agente:
Juan Villalobos Guerrero
León y Castillo, 16 tel. 82

«Las noches de Cabiria»

Una película excepcional y fuera de serie. Próxima semana en el cine «Atlántida»

Coñac "CABALLERO"

¡Caballero... qué coñac!

BODEGAS: LUIS CABALLERO

Puerto de Santa María

Casino de Arrecife

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores socios que el próximo domingo día 16, a las DOCE de la mañana, se celebrará Junta General extraordinaria para proceder a la elección de candidatos para la presidencia, de acuerdo con el vigente Reglamento de la Sociedad.

Se ruega asimismo asista el mayor número posible de socios por tratarse de un asunto de interés.

Arrecife de Lanzarote, 10 de Noviembre de 1958
La Directiva.

«CLIPPER»

Botella grande y botellines
A. González—Teléfano, 155

SE VENDE

casa, con llave en mano, en José Antonio, 38. Ocho habitaciones y servicio, con solar o sin él. Informes: Coronel Bens, 11

Lea «ANTENA»

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

El Cabildo Insular proyecta construir un hotel de turismo con capacidad para 100 camas

Quinientas mil pesetas ha concedido el de Gran Canaria, para adquisición de solares y confección del proyecto

El Cabildo Insular de Lanzarote proyecta la construcción de un hotel de turismo en Arrecife, encuadrado en segunda categoría y con capacidad para 100 camas, con cargo a un crédito hotelero que solicitará oportunamente del Estado.

El Cabildo Insular de Gran Canaria, que preside el señor Vega Guerra, ha acordado en su última sesión conceder 500.000 mil pesetas a nuestra Corporación para adquirir los solares necesarios y atender a los gastos de confección del anteproyecto y proyecto.

El concurso para adquisición de solares se convocará en fecha próxima, estimándose como lugar más apropiado para esta construcción hotelera, preferentemente, la zona de La Marina.

Al dar a conocer a los lectores de ANTENA tan interesante noticia, nos complacemos en felicitar a nuestra Corporación Insular por esta feliz iniciativa en pro del fomento y desarrollo del turismo isleño que tan extraordinariamente ha de con-

En el actual mes será operado en Las Palmas el niño ciego de Uga

El médico puericultor del Estado don Marcelino de Páiz García, que tan generosamente ha sometido a tratamiento al niño ciego de Uga Félix Medina, nos informa que el menor ya se encuentra en perfectas condiciones físicas para ser operado en Las Palmas, después del régimen dietético y vitamínico a que ha sido sometido por el mencionado doctor. En consecuencia, Félix Medina, que actualmente cuenta un año de edad, será trasladado a Las Palmas, acompañado de un familiar, para sufrir la primera intervención quirúrgica por el Dr. Julio Barry.

«Se han recibido en la Caja Insular de Ahorros los siguientes nuevos donativos: don Francisco Matallana Cabrera, 100 pesetas; don Juan Riudavets Orfila, 25; un oriundo de Yaiza, 100, y don Francisco Cabrera Matallana, 100. En total, hasta el momento, se han recaudado 6.345 ptas.

tar en el futuro económico de Lanzarote. Asimismo hacemos constar el agradecimiento de la Isla al C. I. de G. C., y especialmente a su presidente señor Vega Guerra.

«Cadavnicescas»

PREGUNTAS SIN RESPUESTA

¿Por qué no se acondiciona debidamente el camino que conduce a la barriada de Titerroygatra, cuyos vecinos se están exponiendo a que le supriman uno de los pocos beneficios de que gozan, como es el servicio de autobuses urbanos?

¿Por qué no se ejerce una más eficaz vigilancia sobre los trasnochadores escandalosos del barrio de las Cuatro Esquinas?

¿Por qué en algunos de los hermosos grupos de viviendas que se están levantando en la ciudad no se edifican locales para Escuelas a fin de atender eficazmente a la educación de la población infantil?

¿Por qué no se limpian con más frecuencia los espejos convexos de tráfico situados en algunas calles de la población?

Gestiones para arreglo de carreteras

En la sesión celebrada la pasada semana por la Mancomunidad Provincial de Cabildos con asistencia de los representantes de Lanzarote don Domingo González Robayna, que tomó posesión del cargo, y don Mariano López Socas, este último expuso el deficiente estado en que se encuentran determinados sectores de las carreteras de esta isla, rogando al presidente una gestión al organismo correspondiente en este sentido, sugestión que prometió atender con todo interés el señor Vega Guerra.

SE VENDE CASA

llave en mano, calle Juan de Quesada. Informes, D. Pedro Duque o Redacción de «Antena»

VIAJE USTED POR MEXICO, VENEZUELA, COLOMBIA Y PANAMA en compañía de tres bellísimas azafatas.

«Llamas contra el viento»

EASTMANCOLOR

Ampliación de la red telefónica urbana Se instalará un servicio de aparatos semiautomáticos

Por noticias de conducto particular hemos sabido que días pasados visitó Arrecife un alto funcionario de la Delegación de la Compañía Telefónica en Tenerife, al objeto de ultimar los detalles para la ampliación de la red telefónica urbana cuyo proyecto ha sido debidamente aprobado en Madrid.

Entre las mejoras que esta ampliación traerá consigo figura la desaparición de los antiguos aparatos hoy en uso, que

serán sustituidos por teléfonos semiautomáticos de mayor rapidez y eficacia en su funcionamiento.

Como para la instalación de este moderno servicio se exige un determinado número de abonados, se ruega a cualquier comercio, industria o ciudadano particular, que desee disfrutar de esta comunicación urbana, haga su solicitud a la mayor brevedad posible, ya que después de proceder al tercido de esta nueva línea, ha de pasar mucho tiempo para realizarse nuevas instalaciones de aparatos telefónicos.

Fallo de juicios orales en esta capital

Día 18 de octubre.—Sumario n.º 28 de 1058 por robo contra José Antonio Caraballo Pérez. Por sentencia n.º 257 se condena al procesado como autor criminalmente responsable de un delito de robo, sin circunstancias modificativas de la responsabilidad, a la pena de tres meses de arresto mayor a accesorias de todo cargo público, profesión u oficio y derecho de sufragio durante el tiempo de la condena, y al pago de las costas procesales.

Sumario 24 de 1958 por robo contra José Antonio Caraballo Pérez. Por sentencia núm. 258 se condena al procesado como autor criminalmente responsable del delito de robo sin circunstancias modificativas de la responsabilidad criminal, a la pena de cuatro años, dos meses y un día de presidio menor; a las accesorias de suspensión de todo cargo público, profesión u oficio y derecho de sufragio durante el tiempo de la condena y al pago de las costas procesales; a que en concepto de indemnización satisfaga al perjudicado Sebastián Álvarez Tabares en la cantidad de 472 pesetas. (continuará)

Se reúnen los miembros del Centro de Colaboración de Maestros Nacionales de Lanzarote, bajo la presidencia de la Inspectora de Zona

Bajo la presidencia de la Inspectora de la Zona señorita Cándida Cadenas y Campo, y con asistencia de más de noventa Maestros Nacionales de Lanzarote, se ha celebrado una nueva sesión del Centro de Colaboración de Maestros de Enseñanza Primaria de la Isla.

El acto se inició con la explicación por la señorita Inspectora de algunos temas sobre Paidología y Organización Escolar, dirigidos especialmente a los nuevos profesores docentes primarios.

A continuación hicieron uso de la palabra para desarrollar temas especiales de Metodología, preconizados por la señorita Cadenas, los titulares de Arrecife doña Dolores Bermúdez y doña Concepción Sánchez Quevedo y don Angel Criado, Maestro de Tahiche. También intervinieron las Maestras doña Carmen Toledo y señorita (Concluye en séptima página)

Ayer llegó, en visita oficial, el Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento

Por vía aérea llegó a media de ayer a esta capital el Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento, Excmo. Sr. D. Honorato Martín-Cobos Lagüera, a quien acompaña el Delegado Provincial del Frente de

Juventudes, señor Lutzardo Gutiérrez.

En el aeropuerto fue recibido por las primeras autoridades insulares.

El señor Martín-Cobos Lagüera permanecerá dos días en Lanzarote, en visita oficial, para recorrer e inspeccionar las diversas obras de interés público que actualmente se construyen en nuestra Isla, así como para estudiar otros diferentes problemas que actualmente afectan a los municipios isleños.

LOS REPORTAJES DE HOY

Una revolución agro-termonuclear: ¿Tiene solución el problema de los secanos?

(1)

«Sigamos estudiando las arenas volcánicas.

Cuando aquel gran observador y dinámico general García Escámez presidía los destinos de Canarias al frente del entonces llamado «Mando económico», en sus periódicos viajes de inspección a Lanzarote, se asombró de que aquellos laboriosos e inteligentes campesinos hubiesen logrado crear una agricultura feraz y valiosa en aquellos inmensos arenales desprovistos de riego y sometidos a las más inclementes sequías.

Estudió pacientemente el inaudito e increíble caso y pudo comprobar que el milagro

ter extraordinario. Pero, por lo que se veía, y sin ahondar en el asunto, todo parecía explicarse por la doble virtud de aquellas arenas negras que, al igual que el «jable» de Tenerife, absorbían y conservaban la humedad del suelo, oponiéndose, además, a la evaporación.

Sobre este particular escribiyo, en agosto de 1954, en la revista «Caduceo», de Madrid:

«El silicato de alúmina, llamado «pómez», tiene dos derivados de tipo inferior que, sin poseer sus características esenciales, conservan su alto coeficiente hidrocópico y su gran poder aislante y refractario. Es-

las arenas salvadoras, pues no todos los propietarios se hallaban en situación económica de acometer los gastos de tal empresa. Hizo más el brillante general, cuya temprana y rápida desaparición lloran aún los canarios: encargó un camión especial para hacer más fácil, rápido y económico el enarenado de las tierras susceptibles de cultivo; hizo transportar a la isla de Fuerteventura (hermana de Lanzarote en su carencia de agua), grandes cantidades de aquellas gruesas arenas volcánicas y logró así crear riqueza y bienestar en algunas regiones antes desérticas y estériles.

composición mineral. Es decir: se comportan las arenas como tierras radiactivas que poseen en sus pequeños fragmentos minúsculas partículas de metales raros que, en contacto con la humedad del suelo y por elevación de la temperatura, ayudasen a la formación de sales azoedas asimilables.

Segundo: Está demostrado que esas arenas poseen un alto coeficiente de nitrógeno, cuyo origen no puede ser otro que la finísima e impalpable arena gris que el viento de Levante acarrea desde el Sáhara, a través de miles de kilómetros en contacto con la atmósfera. Y esa lluvia de arena impalpable, tan frecuente en Lanzarote, coadyuva al proceso mineralógico de los «enarenados», cuyos efectos causan el asombro de propios y extraños, por tratarse de tierras de secano que no suelen ver ni una gota de lluvia.

Todo esto, aunque comprobado pacientemente por numerosísimos ensayos y experiencias analíticas, no pasaba de ser, hasta cierto punto, conjetural e hipotético ante el rigor científico; y eso, teniendo en cuenta que la radiactividad conserva aún hoy innumerables facetas desconocidas, cuyos efectos desconciertan y confunden a los más doctos y entrenados en la inmensa rama moderna de la Electro Química Mineral.

Es preciso, para fijar las ideas de un modo rigurosamente científico, desentrañar y analizar las causas hipotéticas que tales efectos agrícolas producían. Es decir, había que remontar de los efectos a las causas supuestas, en forma tal, que fuese dable realizar a voluntad, en cualquier terreno de secano y por cualquier clima, el mismo proceso de bonificación y feracidad que los campesinos de Lanzarote lograban obtener al enarenar sus cultivos de un modo simple y rutinario.

Es, pues, la demostración científica, la prueba irrefutable, lo que falta a nuestro estudio, y a ello vamos a aplicarnos en el próximo y último artículo.»

Alfonso de Ascanio, Ingeniero de Montefrío. (De A. B. C. de Madrid).

Orange "CLIPPER"

El campeón de los refrescos
A. González—Teléfono, 155

PARA OFICINAS

se alquilan habitaciones en lugar céntrico. Para informes, Castro, 5



Cultivos enarenados de vid e higueras, en la zona de La Geria (Lanzarote) (foto BARCELO)

era debido, sencillamente, a la naturaleza de aquellas gruesas arenas volcánicas que los labriegos extendían sobre la tierra cultivada y que a la par que absorbían la humedad del sereno nocturno, gracias a su gran poder de atracción, oponían durante el día, una coraza refractaria a la acción de los abrasadores rayos solares.

Aquello era, en fin de cuentas y en opinión de las gentes del país, natural, simple, rutinario, muy parecido a lo que hacían los campesinos del sur de Tenerife en sus campos de secano, cubriendo con «jable» —«pómez inferior»— sus cultivos de patatas y tomates tempranos... Había, sí, una diferencia, y era que, en Lanzarote, las sandías, cebollas, batatas y tomates acusaban una exuberancia y una calidad de carác-

ter dos derivados se llaman vulgarmente «jable» y «picón» y abundan de modo extraordinario en Canarias, particularmente en Tenerife y Lanzarote».

Y más lejos, añadía, como fin del artículo:

«¿Tan difícil sería hacer unos ensayos por tierras de Andalucía o Extremadura, cubriendo con «jable» o «picón» los secanos sembrados para defender las cosechas de los rigores del sol y de la despiadada traición de las lluvias?»

Por intuición, García Escámez creía que había algo raro e inexplicable en aquellas arenas que tales frutos producían; pero no pasó de impulsar, cuando bienamente pudo, el enarenado en las tierras improductivas de Lanzarote, facilitando a los colonos y labriegos la extracción, transporte y colocación de

Esto ocurrió por los años de 1942 a 1945 cuando aún la radiactividad estaba casi en mantillas.

Desde entonces, más recientemente, a fuerza de pacientes estudios, observaciones y ensayos experimentales, se ha venido en conocimiento de dos cosas de extraordinaria significación, que vamos a tratar de resumir sucintamente:

Primero: No todas las arenas volcánicas, aunque aparentemente semejantes en aspecto, tamaño y color, son aptas a la misión agrícola de proteger, bonificar y nutrir las plantas, si bien todas absorben la humedad y se oponen a la evaporación diurna. Las hay, también, eminentemente eficaces, que poseen la rara virtud de estimular y enriquecer la germinación y desarrollo vegetal por des-

GALERIA DE LOS DEPORTES

BOXEO

Mañana llegará el presidente de la Federación Provincial

Se habla del montaje de una interesante velada a la que asistirá el señor Arozena

Mañana miércoles, en el avión de Iberia, llegará a nuestra ciudad el presidente de la Federación Provincial de Boxeo, don Joaquín Ruiz Arozena, con objeto de tratar diversos asuntos que afectan al desarrollo boxístico insular.

El propio miércoles, a las 7 de la tarde, y en el local federativo (calle Alférez Cabrera Tavío, 6) el señor Arozena sostendrá un amplio cambio de impresiones con los miembros de la Delegación en Lanzarote, árbitros y Prensa, y, una hora después, se reunirá con los púgiles locales, preparadores, etc.

Del prestigio, capacidad, actividad y espíritu de organización de don Joaquín Ruiz Arozena, espera mucho la afición lanzaroteña, en la seguridad de que él, contando con la estrecha y entusiasta cooperación de todos, sabrá buscar la fórmula adecuada y precisa que nuestro boxeo necesita para su consolidación definitiva.

Se rumorea que el presidente volverá nuevamente a Arrecife el miércoles, día 19, proponiéndose trasladar a Lanzarote algunos valiosos púgiles de Las Palmas y la Península, a fin de montar una interesantísima velada con participación, también, de algunos boxeadores locales.

Sobre este proyecto ofreceremos amplia información en nuestro próximo número.

LUCHA CANARIA

Encuentros en La Vegueta y Haría

El pollo de este último pueblo ganó un desafío a Alejandro Niz

Dentro del plan de desarrollo e incrementó que va adquiriendo en Lanzarote la lucha canaria, el domingo hubo doble celebración de jornada. En La Vegueta, el equipo titular de este pueblo venció al conjunto de San Bartolomé por 12-10, destacando por los primeros Basilio Rodríguez, y por los segundos 'El Rubio'. A istió bastante público.

En Haría, y con gran asistencia de aficionados, tuvo lugar otra jornada de lucha que resultó muy reñida y emocionante, ya que los dos participantes, 'Los Leones', de Arrecife, y el Combinado Haría-Máquez, quedaron al final empatados 11 a 11 y lucha a lucha. Alejandro Niz, el más destacado por los arrecifeños, dio el triunfo definitivo a su equipo. Por este conjunto destacaron también José Vega y Ramón, y por los locales Reyes, 'El Herreño' y pollo

de Haría, venciendo este último en desafío al Pollo de Arrecife II, por 3-2, demostrando el hariano sus excelentes cualidades para el arte de la lucha canaria.

Se reúnen los...

(Viene de página quinta)

ñorita Tita Paisa, quienes con sendos grupos de alumnos de sus respectivas Escuelas, desarrollaron lecciones prácticas sobre Metodología de la Lectura y Escritura.

Toda las intervenciones resultaron muy brillantes y fueron oídas con gran atención e interés por los presentes.

El acto finalizó con unas breves palabras de la señorita Cadenas para agradecer la colaboración prestada por los Maestros de Lanzarote a la organización de estos Centros de reunión de estudio, en los que además se logran estos convenientes y aconsejables contactos entre Magisterio e Inspección, que tantas ventajas representan para la gran familia docente primaria isleña.

FUTBOL

2-0, el Puntilla venció al Torrelavega en la primera jornada liguera

Partido de gran emoción e interés

Tras un largo período de inactividad del fútbol insular, el domingo se inició la Competición Oficial, interviniendo en este primer encuentro los equipos Puntilla y Torrelavega.

Los pocos espectadores que asistimos a este choque esperábamos que, después de esta amplia ausencia del deporte balompédico de nuestro Estado, íbamos a presenciar un mal partido y tomamos asiento en esa creencia. Pero los 22 muchachos, en afán de llevarnos la contraria, nos ofrecieron una contienda bastante movida y llena de interés. Desde luego la victoria del Puntilla fue justa y merecida, ya que a lo largo de los 90 minutos llevó con más frecuencia el peligro a la puerta defendida por Corujo.

JUSTO, DESPERDICIA UN PENALTY

De entrada ataca el Puntilla y tira Cedrés a puerta mal y flojo, deteniendo Corujo; contrataca el Torrelavega y el peligro ronda la portería azul. Se estabiliza el juego y se establece una nivelación de fuerzas sin que ninguno de los dos equipos profunde mucho, pues ambas defensas resuelven bien sus papeletas. A los 25 minutos Cedrés, solo ante la puerta, falla un gol claro al darle al suelo en lugar de al balón como era su obligación; a los 33 minutos este mismo jugador y, otra vez solito ante el marco, incomprensiblemente, lo echa por encima del larguero. Sigue presionando el Puntilla pero la defensa blanca se muestra firme y va conteniendo los sucesivos ataques puntillistas. A los 43 minutos y en llo ante la puerta de Sanjusto, un delantero blanco tira a puerta y para muy bien el "bock" Ortega, decretando el arbitro el correspondiente penalty, que tirado por Justo, en un alarde de colocación, lo echa fuera. A renglón seguido y sin que sepamos las causas, el arbitro decreta la expulsión de Ismael el cual abandona el terreno de juego.

LOS GOLES DEL PUNTILLA

En el segundo tiempo se acentúa más la presión puntillista y hay varias ocasiones de marcar, pero los delanteros con mala puntería y sin prodigar mucho el disparo, los pierden uno

y otra vez, hasta que a los 20 minutos de esta segunda mitad, Sánchez recibe un pase, y esparando la salida de Corujo, le pasa la pelota por encima y mansamente se cuelga en el portel blanco suponiendo el primer gol para el Puntilla. Seguidamente contrataca el Torrelavega y en varias ocasiones está a punto lograr el empate, que buscan sus jugadores con ahinco, pero la defensa azul se muestra firme y desbarata todos los intentos de perforar su puerta. Poco a poco van cediendo, y el Puntilla vuelve a adueñarse de la situación y pasa nuevamente a dominar. Fruto de este dominio es el segundo gol que sube al casillero en el minuto final de encuentro en una combinación de toda su delantera que muere en Perico, quien a placer bate a Corujo.

Ambos equipos como he dicho al principio se batieron bien y con deportividad dando más sensación de conjunto el Puntilla que el Torrelavega, sin menospreciar por eso el juego hecho por los blancos.

BUEN ARBITRAJE DE DEL TORO

El colegiado Sr. del Tero muy bien, ya que arbitró el encuentro como se debe, es decir, estando "encima" de las jugadas y atento siempre a sus jueces de línea. A sus órdenes, los equipos se alinearon así:

PUNTILLA: Sanjusto; Suso; Ortega, Fontes; Recio, José; B'tancort, Melo, Perico, Cedrés y Sánchez.

TORRELAVEGA: Corujo; García, Paco, Laureano; Marolo, Damián; Baldomero, Justo, Ismael, Fa'o y B'as.

PENALTY.

DE INTERES PARA EL COMERCIO
Gran concurso 'DOMECQ'.
 Solicite información a su representante en esta Plaza

ANTENA

Teléfono 2 - 5 - 6

Orange «CLIPPER»

Botellín y botella grande
 A. González.-Teléfono, 155

ACCION CATOLICA UN LLAVERO

Número premiado en el sorteo de una tarta: 94. Poseedor, don Alfonso Zabaleta Arias.

se ha extraviado en la calle José Molina. Se ruega su entrega en esta Redacción

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

Rebajan los precios a los turistas, en Mallorca, si falla el sol

PALMA DE MALLORCA.— Terminada la temporada veraniega, continúa todavía la afluencia turística extranjera a esta isla. Bastantes compañías y agencias de viaje llegan hasta el extremo de asegurar el disfrute de sol en las pólizas de viaje de sus clientes, comprometiéndose a una importante rebaja si dentro de los días de estancia falla el elemento solar. Las playas de los alrededores de la capital se ven todavía bastante concurridas de bañistas, en su mayoría extranjeros.

«Cantinflas» padece una úlcera de estómago

MEJICO.—El actor de cine Mario Moreno «Cantinflas», se encuentra enfermo en su casa aquejado de una úlcera, según han informado sus amigos. Se echó de menos su presencia en el Festival Internacional de Cine celebrado en Méjico.

El cinismo de unos ladrones

NUEVA YORK.— Un hombre de 26 años fue golpeado y rociado con gasolina y después prendido fuego, convirtiéndose en una antorcha humana, por un desconocido que, al parecer, le robó. ron al ser avisados por los vecinos del inmueble. La Policía ha declarado que Fernández, en su inconsciencia, pronunciaba las palabras «ladrón» y «robo».

Fabián Fernández, de Brooklyn, fue encontrado semiinconsciente en la terraza de un edificio de seis pisos por la Policía y los bomberos, que llegaron al ser avisados por los vecinos del inmueble. La Policía ha declarado que Fernández, en su inconsciencia, pronunciaba las palabras «ladrón» y «robo».

Cartero sueco detenido en Las Palmas

LAS PALMAS.— Un cartero que había desaparecido de Suecia después de haber hurtado, en combinación con un compañero, 8.000 coronas, ha sido detenido en esta capital por la Policía, que estaba sobre aviso por la Interpol. Después de cometido el robo realizó una jira por varios países europeos, apareciendo finalmente en Las Palmas después de agotar el dinero, por lo que se vio obligado a residir en una lancha varada en una playa.

Destruyó 30 kilos de moscas en 15 días

LONDRES.—El Gobierno de Nepal emprendió una enérgica cruzada contra las moscas, acusadas de ser vehículo para las epidemias de cólera. Para estimular su destrucción ofreció premios a loz que destruyesen mayor cantidad de estos insectos. La palma se la llevó un benemérito ciudadano, que durante quince días consiguió destruir treinta kilos de moscas.

Señorita de 16 a 18 años

para auxiliar de contabilidad, necesita comercio de esta plaza. Necesario buena ortografía y caligrafía formada. Informes en esta Redacción

Rincón de Humor

MUY SAGAZ

Un sastre londinense suele decir:
—Mi sistema consiste en no pedir nunca el dinero a los buenos clientes.

--Pero... ¿y si alguno no le paga?

—Entonces no sería un buen cliente.

IDEAS FECUNDAS

Durante la visita de un famoso psiquiatra al manicomio, un loco se le acerca y le dice:

—No me permiten poner en práctica mis ideas, de las que tantos beneficios se pueden obtener.

—¿Qué quiere usted hacer?

—Quiero intentar el cruce de un erizo con una lombriz.

—¿Y qué se propone usted lograr?

—Alambre de púas.

INTELIGENTE NIÑA

Al sentarse a la mesa, la nena dice:

—No quiero comer.

—Entonces no te pondrás grande y gorda.

—Eso es lo que quiero. En cuanto esté grande y gorda me pondrán a régimen.

UNA COSA ES PREDICAR...

El nuevo párroco predica un sermón el domingo en el que fustiga cierto pecado. Al domingo siguiente predica el mismo sermón. Al otro domingo, insiste. Cuando lleva cinco domingos así, un feligrés le pregunta:

—Padre, ¿por qué predica siempre el mismo sermón? ¿Es que no sabe otro?

—Sé otros muchos, hijo; pero estoy esperando a que hagáis caso de éste.

EN EL RESTAURANTE

—Tráigame un cubierto con tres platos, pero procure que el precio no entre en órbita.

EMPAREDADO

El hijo mayor del «cornac», el conductor de elefantes, acude llorando a su padre:

—Papá los elefantes no me dejan jugar con ellos.

El «cornac» va a ver y se encuentra a sus dos paquidermos sentados espalda contra espalda.

—¿Te das cuenta?—dice a su hijo—. Están jugando al sujeta libros y no te necesitan.

—¿Entonces—alega el chico—por qué mi hermano hace de libro y yo no?

Cerveza "LA TROPICAL"

¡Cada día más deliciosa!

Pruebe el tipo «ESPECIAL»

Lea "ANTENA"

AGUA DE MOYA

Elaborada con la más fina agua natural de Gran Canaria.

Deliciosa en verano e invierno... Exquisita en todas las épocas :: Distribuidor para Lanzarote:

BERNARDO MORALES MENDEZ

Garca Escámez, 4 :: Teléfono, 158

Solicítela en todos los establecimientos de la Isla.